



1月のできごと

街のアルバム



富士市の防火・防災機能と機動力を披露 「消防出初式」

1月11日 新春恒例行事である消防出初式が、青葉通りと市役所北側駐車場を会場に繰り広げられました。ことは自治体消防50周年に当たることから、式典中に静岡県消防防災航空隊のヘリコプターが空からお祝いに駆けつけ、観客から大きな歓声が上がりました。その後、分列行進や消防音楽隊とカラーガード隊によるドリル演奏などの消防演技が行われ、最後は出初式の目玉である全車両の一斉放水で幕を閉じました。



手をつなぎ、みんなの地球を守ろう！ 「第2回 こどもエコクラブアジア会議」

1月17・18日 日本を含めアジア10カ国の環境学習や環境保全活動に取り組んでいる子供たちが集まり、地球環境保全について話し合う「第2回こどもエコクラブアジア会議」が富士市・富士宮市で行われました。17日はロゼシアターでお互いの活動についてスライドやビデオ、寸劇で発表。子供たちは、言葉は通じなくても、身ぶり手ぶりを交えながらコミュニケーションを図り、これからも自然環境を大切にしていくことを誓いました。

快晴の空に天高くたこが舞う 「ききょうの里 三世代交流福祉大集会」

1月25日 ふれあいの中で地域住民の気持ちをつなげていくことを目的に、富士川河川敷で富士南地区の三世代交流福祉大集会が行われました。

会場では、たこ揚げ大会を初め、チャレンジランギング大会やもちつき大会など、三世代のきずなを深めるための楽しいイベントを開催。小さな子供からお年寄りまで和気あいあいの雰囲気の中、楽しみながら交流を深めっていました。

